
 令和５年度第１回千葉東警察署協議会

 

 １　開催日

 　　令和５年７月６日（木曜日）

 ２　開催場所

 　　千葉東警察署

 ３　出席者

 　　・協議会委員　８人　　　・警察署　１４人

 ４　業務報告

 （１）令和５年５月末までの犯罪抑止対策推進状況等

 （２）令和５年５月末までの交通課活動状況

 ５　警察署からの諮問事項

 　　なし

 ６　委員からの要望・意見等

（１ 【意見】 警察官採用について、もっと採用人員を増やしたほうが良いのではない）  

 　　　　　　 か。　　   

　　 【回答】 女性の採用については、現在県警全体の１５％位に増加はしているところ  

　　　　　　　です。今後、性別で採用人員を分けるというのを見直す必要性等について

　　　　　　　も検討していかなければならない時代になってきていると考えています。

 　　　　　　　貴重なご意見、参考とさせていただきます。

  （２ 【要望】 高校生の自転車マナーの悪さが目立ちます。交通ルールやマナーなどの）

 安全教育をもっと行ってほしい。              

【回答】 高校でも交通安全教育は実施しています。イヤホンや傘差し運転の取り締      

 　　　　　　　まりを実施しているほか、自転車にも交通切符を切ることはできます。

　　　　　　　　当署では、マナーが悪い自転車走行者に対するイエローカードの交付を

 　　　　　　　強化しており、その都度、注意喚起しています。

 　　　　　　　　今後とも、自転車利用者の交通ルール遵守に力を入れて行きます。

  （３ 【要望】 闇バイトの危険性等について学生(中学、高校、大学)を対象に闇バイト）

 の危険性等を分からせるための対策や予防対策を実施してほしい。              

【回答】 今春、本部少年センターと本部捜査四課と協力して薬物乱用防止教室のほ      

               かに闇バイトの危険性等について講話を行い 既に対策を推進しています、 。

 （４ 【質問】 ヤードは把握していますか。）  



　　 【回答】 ヤードは管内にも多く存在しています。当署管内のヤードは、車専門のヤ  

 　　　　　　 ードとスクラップヤードの二種類です。  

　　　　　　　　地域課員を中心として各ヤードに巡回連絡を行い、責任者や非常の連絡

 　　　　　　　先等の把握に努め 行政機関と連携して実態解明に努めているところです、 。

（５ 【要望】 小倉台４丁目に新しく商業施設ができ、同所付近は人通りが多くなった。）  

 　　　　　　　安全管理の関係から横断歩道の設置はできないか。

　 【回答】 既に横断歩道を設置する申請中の案件となります。設置日は不明ですが同    

 場所に設置される予定です。              

  （６ 【要望】 子どもたちのほかに保護者向けの講話や交通安全教室を行ってほしい。）

【回答】 保護者会等で各種講話等のご要望がありましたら積極的に派遣しますので      

どのような内容の講話を希望するかを連絡いただければ検討し派遣します              

 　　　　　　　のでよろしくお願いします。

 ７　答申等に対する措置結果

 　　なし

 ８　その他

 　　委嘱状の交付・新会長の選任

     会議終了後、警察装備品の紹介・署内見学等実施


